



Oberderdingen

Abnahme der Leistungsübungen



Zahlreiche Feuerwehren aus dem Landkreis Karlsruhe haben am Wochenende an der diesjährigen Abnahme des Leistungsabzeichens teilgenommen. Die Abnahme fand am Freitag und Samstag anlässlich des 125-Jährigen Jubiläums der Feuerwehr Oberderdingen auf dem Gelände der Firma E.G.O in Oberderdingen statt.

Über 25 Gruppen aus dreizehn Feuerwehren stellten sich unter den kritischen Augen der Schiedsrichter der Herausforderung und wollten in den Stufen Bronze, Silber und Gold ihr Können unter Beweis stellen. In der Stufe Bronze müssen die Teilnehmer einen Löschangriff möglichst ohne Fehler und innerhalb eines bestimmten Zeitfensters abarbeiten. In den Stufen Silber und Gold kommt noch ein Hilfeleistungseinsatz hinzu. Ein schriftlicher Test muss schließlich noch beim Abzeichnen in Gold zusätzlich bestanden werden.

Zu den Aufgaben des jeweiligen Löscheinsatzes gehören die Rettung einer Person über eine Leiter, die

Wasserentnahme aus einem Löschteich, die Brandbekämpfung unter Atemschutz und der Einsatz eines Schaumrohres. Im Teil der technischen Hilfeleistung muss ein hydraulischer Rettungssatz eingesetzt und eine Person aus einem verunfallten Fahrzeug gerettet werden. Ebenso müssen die Teilnehmer die verschiedensten Feuerwehriknoten beherrschen und anwenden können. Bürgermeister Thomas Nowitzki zeigte sich bei seinem Grußwort an die Teilnehmer hoch zufrieden über das ehrenamtliche Engagement der Feuerwehren im Landkreis und bekräftigte deren Wichtigkeit. Ebenfalls bedankte er sich beim Fachgebietsleiter „Wettbewerbe“ und Unterkreisführer Hans Meffle für die gute Zusammenarbeit in seiner langen Dienstzeit, da Meffle am Ende des Jahres das Amt des Unterkreisführers zur Verfügung stellt. Kreisbrandmeister Thomas Hauck war von der großen Teilnehmerzahl beim diesjährigen Leistungsabzeichnen beeindruckt – waren doch die vergangenen Jah-



re die Teilnehmerzahlen zurückgegangen - und lobte die Veranstaltung als sehr gelungen. Erfolgreich bei der Abnahme in Bronze waren Flehingen, Friedrichstal und Spielberg sowie jeweils zwei Gruppen aus Kürnbach, Oberöwisheim, Landshausen/Menzingen, Linkenheim-Hochstetten, Kronau, Bretten und

Ittersbach. Das Abzeichnen in Silber erreichten die Gruppen aus Flehingen, sowie zwei Gruppen aus Diedelsheim und Eggenstein-Leopoldshafen. Gold ging an die beiden Gruppen aus Linkenheim-Hochstetten.

*Bericht und Bilder:
Dominik Leonhard*

Termine

26. Juni

Bali-Cup der Jugendfeuerwehr Linkenheim-Hochstetten

27. Juni

Tag der offenen Tür der Feuerwehr Kronau im Feuerwehrhaus

16. bis 18. Juli

125 Jahre Feuerwehr Oberderdingen, Abt. Oberderdingen, am Marktplatz/Amthof

Impressum

Dieser Newsletter wird vom Fachgebiet Öffentlichkeitsarbeit des Kreisfeuerwehrverbandes Landkreis Karlsruhe herausgegeben.

Die Rechte an den Bildern und Texten liegen bei den jeweils angegebenen Personen.

Redaktion:

Edgar Geißler (gei)
Thomas Mohr (mo)
Thomas Reiff (tor)
Werner Rüssel (wru)

pressesprecher@kfv-karlsruhe.de
thomas.mohr@kfv-karlsruhe.de
thomas.reiff@kfv-karlsruhe.de
werner.ruessel@kfv-karlsruhe.de

Verbandsvorsitzender:

Rudolf Dieterle

info@kfv-karlsruhe.de

Beiträge :

newsletter@kfv-karlsruhe.de

Aufnahme in den Verteiler: kfv-newsletter-subscribe@domes.de